



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 20. Dezember 2018)

Vakante Positionen können nahtlos wieder besetzt werden

Mit Medienmitteilung vom 19. September bzw. 28. September 2018 wurde über die Vakanz der Schulleitung und des Erhebungsstellenleiters informiert. Es freut uns, mitteilen zu können, dass beide Funktionen nahtlos wieder besetzt werden können:

Neubesetzung Schulleitung

Die Schulkommission konnte Raphael Frey aus Stettlen als neuer Schulleiter der Schulen Krauchthal anstellen. Er wird auf Beginn des neuen Semesters (1. Februar 2019) seine Stelle antreten. Wir sind überzeugt, mit Herrn Frey eine qualifizierte Person für die Schulen Krauchthal gefunden zu haben. Wir wünschen ihm bereits jetzt einen guten Start in Krauchthal und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Damit eine nahtlose Übergabe möglich ist, hat sich die ausscheidende Schulleiterin, Doris Nold, dazu bereit erklärt, ihre Pensionierung um einen Monat aufzuschieben und die Einführung von Herrn Frey bis Ende Februar zu übernehmen. Für das Engagement von Doris Nold an den Schulen Krauchthal bedanken wir uns herzlich und wünschen ihr bereits jetzt einen genussvollen Ruhestand.

Neubesetzung Erhebungsstellenleiter

Der Gemeinderat konnte Jürg Gerber als neuen Erhebungsstellenleiter per 1. Januar 2019 anstellen. Herr Gerber ist bereits in der Gemeinde Krauchthal als Landwirt tätig und bringt die nötigen Fähigkeiten mit, um Urs Glauser nach seiner über 20 jährigen Tätigkeit in dieser Funktion abzulösen. Wir danken ihm für sein langjähriges Engagement und wünschen Jürg Gerber einen guten Start.

Krauchthal, 20. Dezember 2018 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, 079 607 17 03, beat.lauber@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463